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P r o t o k o l l

über die Sitzung des Betriebsausschusses am Donnerstag, 12.09.2024, 16:30 Uhr, Ratssaal,
An der Stadtmauer 1, 31535 Neustadt a. Rbge.

Anwesend:

Vorsitzende/r

Mitglieder

Grundmandat

LeineNetz

Verwaltungsangehörige/r

Sitzungsbeginn: 16:30 Uhr
Sitzungsende: 17:06 Uhr

Herr Hubert Paschke

Herr Herwig Dannenbrink
Herr Hans-Dieter Jaehnke Vertreter für Herrn Matthies
Herr Manfred Lindenmann Vertreter für Frau Nielsen
Herr Stefan Porscha Vertreter für Herrn Stolte
Herr Heinz-Jürgen Richter
Frau Christina Schlicker
Herr Philipp Schröder ab TOP 5
Herr Wilhelm Wesemann Vertreter für Frau Nothbaum

Herr Arne Wotrubez

Herr Thomas Reimann Kaufmännische Betriebsleitung

Herr Siegfried Linek Technischer Leiter
Herr Torsten Wiesner Protokoll
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T a g e s o r d n u n g

1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der
Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

2 Genehmigung des Protokolls über den öffentlichen Teil der
Sitzung am 01.08.2024

3 Berichte und Bekanntgaben

4 Einwohnerfragestunde gemäß § 62 Absatz 1 des
Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes

5 Verwertung des auf der Kläranlage Empede gelagerten
entwässerten Klärschlammes in den Frühjahren 2025, 2026
und 2027
- Projektfeststellung

2024/153

6 Sanierung Hausanschlussleitungen Poggenhagen, Teilgebiet
Poggenhagen-Nord, Linersanierung der SW- und NW-
Hausanschlussleitungen und Schachtsanierung -
Projektfeststellung

2024/161

7 Vergaben

8 Anfragen
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Der Ausschussvorsitzende eröffnet den öffentlichen Teil der Sitzung, anschließend stellt er die
ordnungsmäßige Ladung, die Beschlussfähigkeit und die Tagesordnung fest.

Der Betriebsausschuss fasst mehrheitlich bei 5 Enthaltungen folgenden

Beschluss:

Das Protokoll über den öffentlichen Teil der Sitzung am 01.08.2024 wird genehmigt.

Herr Linek:

Zum 01.09.2024 wurde die Stelle der Fachkraft für Abwassertechnik nachbesetzt.

Es liegen keine Anfragen vor.

Herr Linek erläutert ausführlich die Beschlussvorlage. Insbesondere erklärt er die
Begrifflichkeiten Nass- und Trockenschlamm und deren weitere Verwendung sowie den
Ausschreibungszeitraum zur Verwertung des entwässerten Klärschlammes.

Der Betriebsausschuss fasst einstimmig folgenden

Beschluss:

Der öffentlichen Ausschreibung und Auftragserteilung der Verwertung des auf dem
Schlammlagerplatz der Kläranlage Empede gelagerten entwässerten Klärschlammes bis Ende
Mai 2027 wird zugestimmt.

Herr Linek stellt die Beschlussvorlage ausführlich dar. Insbesondere erläutert er, dass in
Verbindung mit der Beschlussvorlage 2024/060, die Sanierung von Hauptkanal,
Hausanschlussleitungen und Schächten ganzheitlich ausgeschrieben werden kann.

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der
Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

2. Genehmigung des Protokolls über den öffentlichen Teil der Sitzung
am 01.08.2024

3. Berichte und Bekanntgaben

4. Einwohnerfragestunde gemäß § 62 Absatz 1 des
Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes

5. Verwertung des auf der Kläranlage Empede gelagerten
entwässerten Klärschlammes in den Frühjahren 2025, 2026 und
2027
- Projektfeststellung

2024/153

6. Sanierung Hausanschlussleitungen Poggenhagen, Teilgebiet
Poggenhagen-Nord, Linersanierung der SW- und NW-
Hausanschlussleitungen und Schachtsanierung -
Projektfeststellung

2024/161



Seite 4 von 5

Herr Richter regt erneut an, dass den Grundstückseigentümern grundsätzlich bei Maßnahmen
im Hausanschlussleitungsbereich die Möglichkeit gegeben werden sollte, möglichst schon im
Zuge der Kamerabefahrung, sich der Maßnahme anzuschließen. Der ABN wird sich mit der
Thematik, in Absprache mit Kanal-TV-Befahrern und Sanierern, beschäftigen.

Der Betriebsausschuss fasst einstimmig folgenden.

Beschluss:

Der ganzheitlichen Sanierung der Hausanschlussleitungen sowie der Schachtsanierung des
Schmutz- und Niederschlagswasserkanalnetzes im Ortsteil Poggenhagen, Teilgebiet
Poggenhagen-Nord als Ergänzung der Hauptkanalsanierung, wird zugestimmt.

Es liegen keine Vergaben vor.

Auf Nachfrage von Herrn Richter erläutert Herr Linek, dass die Kamerabefahrungen derzeit
anlassbezogen erfolgen. Momentan werden Befahrungen in Bordenau durchgeführt. Da die
Auswertungen der Befahrungen allerdings sehr aufwendig sind und auch zeitnah sein sollten,
können die Befahrungen nur nach und nach erfolgen.

Neustadt a. Rbge., 09.10.2024

7. Vergaben

8. Anfragen

Thomas Stolte Torsten Wiesner
Ausschussvorsitzender Protokollführer/-in
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